

El viernes finaliza postulación

Aguas Magallanes invita a su fondo concursable

Con actividades informativas y asesoría durante la etapa de postulación al Fondo Concursable de Desarrollo Comunitario, Aguas Magallanes avanza en este nuevo proceso, cuyo objetivo es apoyar con recursos económicos proyectos de organizaciones sociales que contribuyan al desarrollo y bienestar de la comunidad.

Desde su inicio -el año 2011- la convocatoria ha financiado alrededor de 825 iniciativas, asignando más de \$340 millones. Durante esta versión la compañía distribuirá entre los proyectos ganadores \$45 millones.

Uniones comunales, juntas de vecinos, clubes de adultos mayores, organizaciones indígenas, clubes deportivos, condominios sociales con comité de administración, organizaciones de y para personas con discapacidad, organizaciones funcionales medioambientales y Bomberos, tienen plazo hasta las 12:00 horas de este viernes 30 de mayo para ingresar sus proyectos

a la plataforma en línea de Aguas Magallanes. Las líneas de postulación están orientadas a proyectos de mejoramiento de espacios comunitarios, equipamiento de sedes comunitarias, organizaciones y clubes deportivos, medioambiente, y buen uso del recurso hídrico.

A la fecha, más de cien proyectos han ingresado al sistema de postulación, por lo que se espera un importante aumento durante los días que restan para el cierre del proceso. “Nuestro equipo de Comunidad ha realizado un intenso trabajo de apoyo a las organizaciones, atendiendo de manera presencial, a través de correos electrónicos, WhatsApp y llamados telefónicos. A la fecha, se han resuelto un total de 170 consultas y realizado más de 180 atenciones presenciales, lo que demuestra el alto interés de las organizaciones por participar”, destacó Verónica Garay Cárdenas, subgerente de Administración de Aguas Magallanes.